



「知りたい!国たい!」

今日からキミも! 国体ツウ信

通

希望郷いわて国体・希望郷いわて大会文化プログラム わんこイルミネーション事業

わんこフォーラム

スポーツと芸術の関係性をテーマに、青森山田高等学校男子新体操部監督の荒川 栄^{さかえ}氏をゲストに招いた講演会などを開催します。入場は無料です。ぜひご来場ください。

※第4部への参加は申し込みが必要です(参加費1,000円、高校生以下無料)。詳しくはお問い合わせください。

▷とき…28年1月16日(土)16:00~(受け付けは15:30~)

▷ところ…さくらホール小ホール

▷内容

第1部 ゲスト講演(16:00~)

演題 「スポーツと芸術~アスリートからアーティストへ」

講師 荒川 栄 氏

第2部 大会紹介(17:00~)

国体・大会の概要や見どころなどを紹介します。

第3部 トークセッション(17:30~)

スポーツと芸術を両方楽しむ愛好家たちが、それぞれの魅力を語ります。

第4部 交流ライブ(18:30~)

ライブを楽しみながら、スポーツと芸術関係者の交流を深めます。

ゲスト講師

あらかわ さかえ
荒川 栄青森山田高等学校
男子新体操部 監督

1973年青森県八戸市出身。2003年に同部監督に就任し、幾度の全国優勝に導く。新体操とダンスを融合させたプロユニット「BLUE TOKYO」のプロデュースも手掛ける。



▷問い合わせ

NPO法人芸術工房

☎64-7567



希望郷いわて国体バドミントン競技リハーサル大会が開催されました

11月20日から23日までの4日間、北上総合体育館で「バドミントン日本リーグ2015 2部リーグ 北上大会」が開催されました。激戦の結果、男子は三菱自動車京都が、女子は山陰合同銀行が優勝しました。

大会期間中は、競技役員180人、高校生補助員130人、ボランティアスタッフ30人と国体本番さながらの態勢で運営に臨み、出場16チームと約1,500人の観客を迎え入れました。

国体北上市開催競技のリハーサル大会は、バドミントン競技のほか、7月にソフトテニス競技と新体操競技、8月に陸上競技が開催されました。各リハーサル大会での反省を生かし、来年の国体成功に向けてさらに準備を進めていきます。



2016 希望郷 いわて国体 まで **281** 日 2016 希望郷 いわて大会 まで **302** 日

第71回国民体育大会 広げよう 感動。伝えよう 感謝。

第71回国民体育大会 広げよう 感動。伝えよう 感謝。

希望郷いわて国体・希望郷いわて大会北上市実行委員会(まちづくり部国体推進課)☎72-8271

介護保険
適用施設
1割または2割は
自己負担となります。機能訓練専門 デイサービス
きたえる~む

無料体験受付中!!

一人で買い物に行きたい / 散歩をしたい / 旅行に行きたい...

パワーリハビリ
筋力を維持する機能訓練歩行訓練
自立した日常生活をめざす
機能改善マッサージ
痛みやしびれを緩和するストレッチ
身体の柔軟性を養う
機能訓練短時間制
利用者負担が少なく
効果的なプログラム

毎日を元気に暮らすために体作りをしてみませんか?

●営業時間 平日:8:30~17:30 土曜日8:30~12:30 ●休業日 土曜日午後、日曜日、祝日

機能訓練専門 デイサービス
きたえる~む 北上中央
〒024-0072 北上市北鬼柳18地割50-1
TEL.(0197)72-8809<http://kitaeroom.com/>